
番号 議席 氏　名 質　　問　　事　　項 答弁者 備考

①

先月9日、富士通が地方自治体向けに提供する電子申請サービスのサー
バーが攻撃を受け、県内でもアクセスが断続的に4回不通になる影響が出
た。県の発表では苦情はないとのことだが、業者に対する改善要望等、この
問題に関する町の対応は。

②
町管理のサーバーにおける安全対策、サイバー攻撃への防御体制などの現
状は。

①
要援護者情報の収集と運用に関し、関係諸団体との協働の仕方を含め、行
程ならびに実際の運用方針等、どこまで決まっていて、何がまだ決まっていな
いのか。

②
災害時の想定だけでなく、区や集落組合を包括した日常の見守り体制を構築
することで、住民自身が地域コミュニティを再考する契機として活かすべきと
考えるが、どうか。

①

国のＴＰＰ参加へ向けた動きが加速している。野田首相が先月11日に、関係
国との協議に入る方針を明確にしたことを受け、県では国からの具体的な動
きを想定し、多分野に亘り対応できる体制づくりに入ると表明した。こうした動
きをどう受け止めているか。

② 県の動きに合わせ、町としても対応を行う考えはあるか。

①
２４年度以降病棟の新築工事が予定されているが、町では資金面等の援助を
する考えがあるか。

②
新築予定地に旧結核療養所記念館があり、最悪取り壊しも予想されるが、町
の考えは。

① 生活保護受給世帯の推移と受給を希望する相談件数の状況は。

②
受給資格の条件は。また、不認定となった世帯への生活支援・指導を含めた
対応をしているか。

③
独身の息子と老齢の親が同居する世帯が増えていると聞くが、そのための弊
害と対策は。

(３)
町（行政）と区・集落組合の関係
について

①
日本赤十字社「社資」・賛助金の募集、赤い羽根等共同募金の徴収を区・集
落組合に依頼する理由は。

町　長

(４) 小児の保健予防について ① ロタウイルス性胃腸炎の予防接種に補助金を出す考えは。 町　長

(２) 生活福祉について 町　長2
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質　　　　問　　　　要　　　　旨

9 加々見保樹

(１)
富士見高原病院の再構築計画
について

要援護者支援システムについ
て

町　長

町　長

(３)
国のTPP参加方針への対応に
ついて

町　長

1 6 宮下伸悟

(１)
電子申請サービスへのサイ
バー攻撃について

(２)

町　長
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質　　　　問　　　　要　　　　旨

①
９月定例会答弁から実行したこと、解決したこと、問題として残っていることは
何か。まだ保護者が不安に思っていることはあるか。

②
統合後の心のケアについて、関係者で議論したか。又、転校児童に対する
チェックマニュアル等は作成されているか。

③
子どもたちと話し合いを行った感想は。また、子どもたちからの要望を、統合
プロジェクトの中でどのように生かしていくのか。

④
通学路の指定・通学バス停留所の指定及び指定箇所の安全確保は出来てい
るか。又、運行時刻表は出来ているか。

① 要望事項について、処理手順はどのようになっているか。

②
建設課関係の要望事項、第３四半期までの件数と処理された件数は（現在進
行中も含む）。残された要望の処理についての対応は。

③ 河川関係の要望事項処理が遅れているが、今後についての考えは。

① 観光の定義に基く地域観光のあり方を、どう考えているか。

②
平成１７年の観光基本計画策定から２３年度の今日まで、ツーリズムはどのよ
うに変化してきたのか。今後どのように進むのか。

③
八ヶ岳観光圏整備事業と、町行政との今後の係わり合いは。又、諏訪６市町
村での広域観光構想を考えているか。

④ インバウンド受け入れについて、具体的にどのような施策を考えているか。

(４) 危機管理について ① ９月２１日の台風１５号から学んだことと、大雨に対する今後の対策は。 町　長

五味　平一
(２)

３

町観光事業推進について(３)

各区からの要望事項処理につ
いて3

町　長

教育長

町　長

(１) 落合小学校統合問題について

2 / 6 ページ



番号 議席 氏　名 質　　問　　事　　項 答弁者 備考

質問順　　第４５６回　平成２３年１２月定例会　一般質問通告一覧表  　富士見町議会 　 【12/5(月) １番～５番　12/6(火) ６番～10番】

質　　　　問　　　　要　　　　旨

(１) ＴＰＰ協定について ①
野田首相はＡＰＥＣ首脳会議において、ＴＰＰ協定参加表明をした。ＴＰＰに参
加すれば富士見町の農業が壊滅することは明らか。これを町民に周知し、撤
回させるため、広報、講演会、反対集会など町としてできることはないか。

町　長

① 「教育の町づくり」をどう進めようとしているか。 教育長

②
「リーディングプロジェクト」に「教育の町づくり」を入れず、教育は従来の政策
の継続としているが、「教育の町づくり」をリーディングプロジェクトに入れ、従
来の政策よりさらに発展させるべきではないか。

③ 子ども課より出された予算要求について、町長はどう考えているか。

(３) 子どもの遊び場について ①
子どもの保護者の皆さんから、富士見町には安心安全な子供の遊び場がな
いという声が届いている。町はこれをどう認識し、その対策を考えているか。

町　長

①
農産物の安全性確認と放射能汚染への不安解消のため、町民が自由に放射
能を測定できる場所・測定機器を設置する考えは。

② 放射能汚染担当係を設ける考えは。

③ 町民が放射能に対する正しい知識を持つための指導をしていく考えは。

①
現在、町は被災地への支援を行っているか。今後どのような支援をしていく
か。

② 被災地で避難を希望している人を受け入れる考えは。

③ 遊休農地を被災者に活用してもらう考えは。

被災地の支援について 町　長

5

名取武一 (２) 「教育の町づくり」について
町　長

10

8 佐久祐司

(１) 放射能汚染対策について 町　長

4

(２)
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質問順　　第４５６回　平成２３年１２月定例会　一般質問通告一覧表  　富士見町議会 　 【12/5(月) １番～５番　12/6(火) ６番～10番】

質　　　　問　　　　要　　　　旨

① 町内は２項道路隣接地が多いが、どう考えているか。

② 2項道路扱いにならなくなった路線への対応は。

① 町内の指定地域の状況を、どう考えているか。

② 居と農の住み分けのために見直しをする時期にあるが、対応する考えは。

③ 定期的に見直すルールを作る必要があるのではないか。

①
過去に発生した災害の状況（発生日・被害状況）と、それに対しなされた対策
は。

② 過去に実施された対策の現状と、それを踏まえた今後の対策は。

① 過去10年間の補助金の利用状況は。

② 業種別で補助内容に差がある理由は。

③ 補助内容を拡大する考えは。

①
産業構造が大きく変化しようとする中、それぞれの産業の在り方をどう考える
か。

② 新規産業を推進する考えは。

5 平出隼仁

(１)
２項道路（建築基準法第４２条
第２項で規定する道路）につい
て

町　長

(２) 農業振興地域について 町　長

6

町　長7 1 三井新成

(１)
未曾有の災害に対する防災対
策について

町の今後の産業構成について 町　長(３)

町　長

(２) 商業、工業振興条例について
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質問順　　第４５６回　平成２３年１２月定例会　一般質問通告一覧表  　富士見町議会 　 【12/5(月) １番～５番　12/6(火) ６番～10番】

質　　　　問　　　　要　　　　旨

①
地方公営企業法に基づく会計処理を行っている職員に対し、公営企業として
どのような意識を持たせているか。

② 受益者負担に対する基本的な考え方は。

③ 下水道事業企業債償還額と純利益との差額を、どのように埋めていくのか。

④ 超長期にわたる企業債償還について、後世の負担に対する考えは。

(２) 有害鳥獣対策について ① 電牧柵設置に関し、近隣の市・村との連携の必要性と対応は。 町　長

(１)
富士見町の人づくり、まちづくり
について

① 教育環境の充実と質の向上で富士見町を「教育の町」にする考えは。 町　長

① 電牧柵で囲んだ中の鹿１２００頭を捕獲する具体策は。

②
荒廃した農地や林地を管理しない地権者の責任は。また、荒廃農地解消のた
めの施策は。

(３)
国土調査の未調査地域と民有
林の境界について

①
民有林の荒廃で境界が判りずらい状況にあるが、今後国土調査を実施する
予定は。また、水源涵養林としての環境保全策は。

町　長

① 町の節電対策の進捗状況とこれまでの成果は。

② 町有施設で長時間使用する電燈をＬＥＤに切り替える考えは。

8 2 小池　勇

下水道事業に関する現状と今
後の展望について

町有施設の節電対策について 町　長

9 4 小林市子

(２)

(１)

荒廃農地の解消施策について 町　長

(４)

町　長
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質問順　　第４５６回　平成２３年１２月定例会　一般質問通告一覧表  　富士見町議会 　 【12/5(月) １番～５番　12/6(火) ６番～10番】

質　　　　問　　　　要　　　　旨

① 富士見町教育新生プランの改訂・見直しについて、取り組み状況と課題は。

②
中高一貫教育への期待が高まる中で、2年後に迫る諏訪清陵高校付属中学
校の開校に向け、町教委の対応は。

③
諏訪地区から他地区の中学・高校へ生徒の流出が増えている。当町の流出
状況は。

④
県内でも小中一貫教育校が来春開校する。町内の小・中学校間の教育的連
携と、新たな義務教育学校制度の創設をどう考えるか。

①
中心市街地（富士見・富里区）において、住居表示事業を望む住民要望が高
まっている。事業推進に関する法的な位地づけは。

② 住居表示事業について検討した経過、及びその内容と方向性は。

③ 諏訪地域他市町村の取り組み状況は。

④ この事業に新たな視点から取り組む考えは。

① 「第9次訪中団」の派遣を急きょ中止とした理由と、今後の対応は。

②
行政が主体となって実施している「訪中団」派遣事業のこれまでの経過と成果
は。

③
中国の国内事情に配慮し、旧満州開拓犠牲者慰霊を目的とした「訪中団」か
ら、「友好交流」を中心とする新しい形に見直す考えは。

① 都市計画道路事業の現状と、町内幹線道路（県道含む）整備の優先順位は。

②
役場通り線（県道190号線）は、交通量が多い上に歩道も無く、交通安全面で
猶予できない状況にある。県に強く働きかけ、早期に改良工事にとりかかる考
えは。

10 7 小池博之

(４)

(１)
新たな小・中学校教育の在り方
について

住居表示事業の推進について
（字の廃止と町の区域の確定）

町　長

(３)

(２)

町内幹線道路整備事業の推進
について

町　長

富士見町日中友好協会の訪中
団派遣事業の在り方について

町　長

教育長
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